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  Oferta Mc Donald’s Cubatão aos nossos leitores 
 Na compra de uma 
Mc Oferta Grande 

ganhe uma deliciosa casquinha
 Para aproveitar essa promoção preencha o verso 

     Votorantim
      RESPEITO SE CONSTRÓI

Imagens meramente ilustrativas
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Boa leitura caro leitor

Fale com

a gente

Facebook.com/jornalcomercioeindustria
E-mail: jornalocomerciocubatao@gmail.com
E-mail do editor: roebbelen@uol.com.br
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Andaimes - Formas 
  Escoramento

  Rua Assembleia de Deus, 175
  Jardim São Francisco - Cubatão SP

   espiralsp@espiral.eng.br

Mais um mês, mais 8 pági-
nas. Nessa edição estamos 
circulando com 40 pági-

nas. Por  mais que tivéssemos tentado, não 
conseguimos nos controlar e quando perce-
bemos já estávamos com novos parceiros 
e novos assuntos sendo tratados pelo JCI, 
Jornal Comércio e Indústria.              

Já era um plano desde a criação do 
jornal, destinar algumas páginas para falar-
mos das atividades do Pólo Industrial de 
Cubatão, segmento tão importante. A partir 
desse mês, ainda timidamente, com apenas 
quatro páginas (31 a 34), estamos inaugu-
rando o Caderno do Pólo. Com o passar do 
tempo, vamos descobrir a melhor forma de 
desenvolver essa editoria e claro estaremos 
contatando as assessorias de imprensa das 
indústrias e do CIESP, para juntos transfor-
marmos definitivamente esse projeto em 
realidade. 

Esse mês, estamos recebendo  novos 
colaboradores, entre eles o advogado  Pe-
dro Furlan (pag. 9), que vai defender assun-
tos de interesse dos nossos leitores. Repre-
sentando o transporte alternativo, abrimos 
uma página (30) para a Coopertransp, onde 
o presidente Valdir Teles Ribeiro, o Valdir 
Perueiro, representando a categoria, estará 
falando dos assuntos que são de interesse 
dos associados da entidade e dos usuários 
desse transporte, que presta um importante 
serviço ao povo de Cubatão. 

A Associação dos Engenheiros, Ar-
quitetos e Agrônomos, a AEAC, parceira 
antiga do JCI, está com seu informativo de 
quatro páginas circulando encartado nessa 
edição. A ACIC, Associação Comercial e 
Industrial de Cubatão, volta firme com seu 

informativo, falando de suas realizações, 
nesse mês, mostrando o Café de Negócios, 
que foi um sucesso e que vocês podem 
conferir nas páginas 28 e 29.

Nas outras páginas, assuntos im-
portantes e que vão prender a atenção de 
nossos leitores, que levam muitas vezes, 
vários dias, para conseguir tomar conheci-
mento de todos os assuntos desenvolvidos 
por nossos colaboradores, todos especialis-
tas em suas áreas.

Sintam-se a vontade, boa leitura e 
se quiserem participar, façam isso. Na pá-
gina quatro, na coluna ‘Liberdade de Ex-
pressão’, o espaço é seu, podem usá-lo à 
vontade.

Até setembro, quando estaremos 
comemorando dois anos de circulação e 
temos uma entrevista especial, com nosso 
amigo, Lopes, hoteleiro proprietário de um 
dos melhores hotéis da cidade e que leva o 
seu nome.  

Rolando Roebbelen  Editor do JCI 
Jornal Comércio & Indústria

Charge do Kaska

JCI 03

 Agora só

 falta você!  

         
     

    Seu nome completo:.....................................................................................................................................TEL................:....................       

     E-mail:......................................................................................................................................................................................................................

 Na compra de uma mc oferta grande ganhe uma deliciosa casquinha.     

(É só apresentar na loja esse cupom preenchido)

  Oferta válida até o dia 30 de setembro - Não deixe para última hora
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 LIBERDADE DE EXPRESSÃO
jornalocomerciocubatao@gmail.
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Bebidas Atacado 

  ADEGA DO CHICO

Tel: (13) 3361 8357
 Rua João Damásio, 144 
 Jardim Anchieta 03
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Roupa Hospitalar
 O lugar 

certo para 
tirar a sua 
carteira de 
motorista
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Agora em novo endereço
Praça Mascarenhas de 
Morãe, 45

JCI 05                          ESPAÇO DESTINADO À MANIFESTAÇÃO DOS LEITORES DE ‘O COMÉRCIO’4 JCI    HOMENAGEM                                                                                                                                             JCI 5

 Dependemos dessa água para beber, tomar 
banho e lavar roupas, entre outras utilizações 
que fazemos dela. Acredito que muita gente es-
tragou suas roupas brancas e contaminou suas 
caixas d’água nesse dia. Não duvidamos da se-
riedade da Sabesp, mas sabemos que muitas 
vezes a contaminação da água ocorre durante a 
distribuição e estocagem da água. Tubulações 
velhas, oxidadas, com fissuras ou desencaixa-
das, dão lugar a vazamentos enquanto a pres-

são é alta e a contaminação do sistema  quan-
do a pressão cai. São muitos os contaminantes 
que podem invadir a rede de fornecimento. O 
que a Sabesp tem a nos dizer a esse respeito?                                                                                      
Alexandre Cardoso da Silva

O Estado deve servir a sociedade
Dois fatos recentes e aparentemente sem co-

Governos gastadores e inescrupulosos

Contrariando aritmética elementar, que faria 
Arquimedes voltar aos bancos escolares, esta-
mos assistindo e pagando a conta por gestões 
ineficientes. Em maciça campanha, o governo 
divulgou e trabalhou arduamente para que a 
população economizasse água, energia e gás 
combustível. A população atendeu, reduzindo 
os consumos e trabalhou no sentido do racio-
namento por questão social e econômica. Com 
um consumo menor, evidentemente o fatura-
mento dessas concessionárias também caiu. 
Foi uma grande surpresa para o governo, que 
não estava preparado para este fato e, ago-
ra, precisava equacionar a questão financeira 
das empresas. A saída mais fácil e imediata 
foi o aumento das tarifas. Quem consumia R$ 
100,00, passou a consumir R$ 80,00 e manten-
do este consumo, viu logo a conta chegar aos 
R$ 150,00! O petróleo adquirido a US$ 100 pas-
sou a US$ 40, e o preço do combustível dobrou! 
Não se fala mais a respeito. Falta ao governo 
seriedade e transparência, explicar esta ques-
tão e ajustar os custos conforme a necessidade 
está a exigir. Transparência é condição necessá-
ria que os governos, gastadores e inescrupulo-
sos, devem ter para dar satisfação aos contri-
buintes. Valter José Vieira    

Agua suja nas torneiras em Cubatão

 Quero registrar meu veemente protesto pela 
péssima qualidade da água em nossas tornei-
ras no dia 14 de agosto passado. Pagamos caro 
pela água que compramos da Sabesp e temos 
direito a uma água de qualidade.

   Acessórios - Fantasias - Produtos Eróticos - Jogos
 Tudo para o seu prazer

  Av. Nove de Abril, 2.166 - Galeria Angelina - Loja 13 / Centro - Cubatão 
       Delivery - (13) 3372.5111 / 9 8140 8304  /  Receba em casa com discrição

       Sex Shop
E-mail: fetichesexsshop@gmail.com

nexão preocupam a quem consegue analisar 
sem emocianalismos o interesse da Nação: a 
crise da Grécia e o reajuste de 70 e tantos por 
cento aos funcionários da Justiça Federal apro-
vado no Congresso Nacional. Ninguém conse-
gue, idefinidamente, gastar mais do que ganha. 
O descompromisso com as contas públicas 
levou a Grécia à insolvência. Por aqui nossos 
parlamentares insistem em imitar os gregos, ao 
aprovar em série, medidas que arrebentam as 
finanças do País. Imoral e extemporâneo, pois 
acontece no momento que quem sustenta o in-
chado corpo de funcionários públicos. Somos 
todos nós, trabalhadores, vendo até redução 
dos próprios salários como parte do ajuste da 
economia. Urge mudar essa mentalidade! O 
Estado deve servir à sociedade e não ser um 
fardo.     Antonio Carlos da Silva

O que vai acontecer com a nossa                   
economia?

O País está literalmente com a sua eco-
nomia em recessão, mesmo assim o Ban-
co Central, na reunião do Copom, decidiu 
elevar a Taxa Selic de 13,75% para 14,25%. 
Em abril de 2013, a Selic estava em 7,25%. 
Agora, não adianta chorar! O governo gas-
tou o que não tinha, esnobou a alta de in-
flação etc., o que resultou na nossa eco-
nomia em frangalhos. Agora, com essa alta 
taxa básica de juros, a segunda maior do 
mundo, a solução que nos resta é juntar os 
cacos com este ajuste fiscal capenga, e es-
perar o que vai acontecer daqui pra frente.                                            
Paulo Panossiam

        DIA DO JORNALEIRO
               30 de Setembro

Ao que tudo indica, os jornaleiros já con-
tam com 150 anos de história na vida do 
País. Tudo teria começado com negros 

escravos que saíam pelas ruas gritando as prin-
cipais manchetes estampadas nas primeiras pá-
ginas do jornal ‘A Atualidade’ (primeiro jornal a 
ser vendido avulso, no ano de 1858).

Coube aos imigrantes italianos, chegados 
ao Brasil no século XIX, a expansão da atividade, 
paralela ao desenvolvimento da imprensa no País. 
Na época, os ‘gazeteiros’, como eram chamados, 
não tinham ponto fixo, perambulando pela cida-
de com as pilhas de jornais amarradas por uma 
fita de couro, que carregavam no ombro.

Foi um dos imigrantes italianos, Carmine 
Labanca, quem primeiro montou um ponto fixo, 
na cidade do Rio de Janeiro – razão para muitos 
associarem o nome dos pontos de venda (banca) 
ao sobrenome do fundador. A curiosidade fica 
por conta do modo como essas primeiras bancas 
eram montadas, sobre caixotes de madeira, com 
uma tábua em cima, onde eram acomodados os 
jornais para serem vendidos. 

Com o tempo, os caixotes evoluíram para 
bancas de madeira, que começaram a surgir em 
torno de 1910 e continuaram a habitar o cenário 
carioca, até mais ou menos a década de 50, quan-
do foram sendo paulatinamente substituídas pe-

las bancas de metal – o que perdura até hoje.

A regulamentação das bancas veio com 
o então prefeito da cidade de São Paulo, Jânio 
Quadros, em 1954, por conta do paisagismo da 
Cidade: entendeu o prefeito que as bancas de ma-
deira não combinavam com o aspecto progressis-
ta do Município. Por isso, passou a conceder li-
cenças para novos modelos, o que veio a gerar um 
grande avanço na organização do espaço.

Atualmente, as bancas estão modernas: 
ar refrigerado, piso em mármore e inúmeros 
outros recursos, para favorecer o bem-estar dos 
consumidores.

 Av. 9 de Abril, 3326/3328 - Vila Nova Cubatão - Tel: (13) 3379 0777

Que seria de nosso jornal se não fossem os jornaleiros? São eles, que incansavelmen-
te, todos os dias acordam de madrugada, para fazer a notícia chegar aos leitores 

dos mais diversos meios de comunicação escritos. No caso do ‘JCI, Jornal Comércio e 
Indústria’, uma edição mensal, além dos jornaleiros, temos também nosso distribuidor 
Nivaldo Pereira, querido por todos nossos parceiros do comércio, e que carinhosamente 
é chamado de ‘Jacaré’.  Esse apelido, ganhou em Caraguatatuba, quando ao pular de 
cima da Pedra do Jacaré, nosso saudoso amigo ‘Neco Labanba’, saiu com essa: “Olha 
só o Jacaré como nada bem”. Então para quem não sabia, ficou sabendo, porque nosso 
amigo Nivaldo, é chamado por todos de Jacaré. 

 Brincadeiras à parte, queremos agradecer de coração todos os laboriosos jor-
naleiros, que nos ajudam mensalmente a distribuir o ‘JCI’. Por toda a força que nos tem 
sido dada, desde que colocamos em circulação o nosso jornal, hoje também chamado 
de revista mensal de Cubatão. Rolando Roebbelen Ivo Antônio Ferreira 

há 50 anos jornaleiro             
Banca da Caixa Econômica

Felipe Gonçalves
há 32  anos jornaleiro             
Banca em frente ao EXRA

Jair Mathias há 30 anos 
jornaleiro          

   Banca da Padaria Paulista

Nivaldo Pereira é o distri-
buidor e representante 

comercial do ‘JCI’

Zacarias Ferreira da 
Silva, da Banca Av. Brasil, 
ao lado do restaurante 

Marcelo Paiva, da Banca 
da Ponte Nova, ao lado 

da padaria Don Pepe

Daniel Gonçalves há 26 
anos jornaleiro

Banca do Mc Donald’s
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A SOLUÇÃO PARA  AS OLHEIRAS!
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                                                                                  MATRIZ: Av. Martins Fontes,356 - Vila Nova - Cubatão - (13) 3361 - 9000
                                                                       FILIAL 1: Av. 9 de Abril, 2166 - Loja 8 - Centro - Cubatão - (13) 3361-9002
                                                                                FILIAL 2: Av. Pres. Costa e Silva, 570 - Boqueirão - Praia Grande
                                                                                                                     (13) 3474-4343

www.farmaciasilvestre.com.br

  Nivaldo Marcolin
 E-mail: nivaldomarcolin@iron.com.br

  Durval Vieira Freitas; 
Clinica Geral e Implantes - CROSP 12975

            Márcio Antônio Aló
                                     Endodentista CROSP 11423

 Rua Assembleia de Deus, 39 - 3º Andar SL 305
  CEP 11500-040 - Cubatão/SP

Cels: Vivo (13) 9.9712.4066  - Oi (13) 9.8880.8719 
  Tim: (13) 9.8175.1573 - Claro: (13) 9.9110.3826
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     Os implantes atuais são chamados de osteointegrados, pois, após decorrido o tempo certo, o osso se integra intimamente 
à superfície do implante. Este tempo varia um pouco, indo de quatro meses (na maxila) a seis meses (na mandíbula). A os-
teointegração é completada quando o dente, com a colocação da prótese, entra em função mastigatória.

  IMPLANTES DENTÁRIOS
Hoje em dia muito se fala em implante 

dentário, mas, afinal, o que é o implante?

- Implantes, nada mais são, do que raízes 
dentárias artificiais, feitas de titânio, e que tem 
a finalidade de substituir um ou mais dentes 
perdidos.

Os implantes atuais são chamados de 
osteointegrados, pois, após decorrido o tempo 
certo, o osso se integra intimamente à superfície 
do implante. Este tempo varia um pouco, indo 
de quatro meses (na maxila) a seis meses (na 
mandíbula). A osteointegração é completada 
quando o dente, com a colocação da prótese, entra 
em função mastigatória.

Quais as vantagens dos implantes?

- A principal vantagem dos implantes é a de não 
sobrecarregar nenhum dente vizinho ao dente 
perdido (no caso de prótese fixa, toda força 
mastigatória exercida no implante é absorvida por 
ele), além de permitir uma estética mais próxima 
possível do dente natural, dentre outras.

Qualquer dente perdido pode ser                         
substituído por implante?

- A princípio, sim... Desde que tenha quantidade 
suficiente de osso para poder fixar o implante. Esta 
substituição pode ser imediata (na mesma sessão 
em que remover o dente perdido) ou tardia (algum 
tempo após a perda dental).

E como sabemos se tem osso 
suficiente para colocar implante 

dentário?

- Por meio de radiografia panorâmica, podemos 
avaliar a altura e largura do osso, mas, o ideal é 

Quais as vantagens dos implantes?

- A principal vantagem dos 
implantes é a de não sobrecarregar 
nenhum dente vizinho ao dente 
perdido (no caso de prótese fixa, 
toda força mastigatória exercida 
no implante é absorvida por ele), 
além de permitir uma estética mais 
próxima possível do dente natural, 
dentre outras.

COM A QUALIDADE QUE VOCÊ JÁ CONHECE, A FARMÁCIA SILVESTRE TRAZ PARA VOCÊ OS PRODUTOS MAIS MODERNOS NO 
COMBATE AO ENVELHECIMENTO E AS MANCHAS, GARANTINDO SER EFICAZES NO TRATAMENTO DAS OLHEIRAS E ENVELHECIMENTO

                            Qualidade de Vida                  6 JCI                                                      SAÚDE BUCAL -  Dr. Joaquim Campelo / e-mail: odontocampelo@gmail.com /Face: odontocampelo / wahtsapp: (13) 9 9143 7881  JCI 7

fazermos uso da tomografia computadorizada, pois, 
além da altura e largura do osso, temos a espessura.

O que mais pode ser visto por                   
meio da tomografia?

- Além das dimensões citadas, a tomografia nos 
mostra a localização muito precisa de algumas 
estruturas anatômicas, que podem interferir na 
colocação dos implantes, tais como: seio maxilar, na 
região dos molares superiores, e, canal mandibular, 

nos dentes posteriores 
inferiores, dentre outras.

Então, se não tem osso 
suficiente não pode 
colocar implante nunca?

- Nem sempre é assim... Na maioria dos casos, há 
a possibilidade de recuperar o osso perdido por 
meio de enxertia. Os enxertos ósseos podem ser 
feitos de várias formas, sempre com materiais 
biocompatíveis, dependendo do tipo de defeito a 
ser recuperado.

Como é colocado o implante?

- A instalação dos implantes é feita, via de regra, por 
meio de duas fases: a cirúrgica (quando instala-se 
o cilindro de titânio no osso) e a protética (quando 
coloca a prótese sobre o implante). Entre as duas 
fases, estima-se um prazo de quatro a seis meses. Há 
também, dependendo da indicação, a colocação da 
prótese no mesmo dia da cirurgia de instalação do 
implante. É a chamada carga imediata.

Quais as indicações para o uso de 
implantes?

- Os implantes podem ser usados, tanto na 
substituição de um único dente, quanto de vários 
(individuais ou unidos, por meio de uma ponte 
fixa), e até mesmo, de todos os dentes (neste caso, 
em substituição a uma dentadura). Qualquer que 
seja a situação de perda de dentes, parcial ou total, 
consulte seu dentista sobre a possibilidade da melhor 
reabilitação a ser aplicada no seu caso, seja ela, por 
meio de implantes, ou não.

         A SAÚDE COMEÇA PELA BOCA!

A pele ao redor dos olhos é delicada e fina, além 
de apresentar menor quantidade de fibras de co-
lágeno e elastina. Com a idade, danos causados 

pelo sol, doenças como: rinite alérgica, anemia, estresse, uso 
de medicamentos e uso excessivo de cosméticos nessa região, 
podem deixar a pele flácida, além de apresentarem inchaço e 
mudanças de coloração para arroxeadas ou acastanhas. Tudo 
isso, leva ao acúmulo de melanina ou pequenas hemorragias 
em torno dos olhos, as famosas OLHEIRAS.

Visando a solução para esses problemas, a FARMÁCIA SILVESTRE, lança uma linha de ativos 
inovadores no TRATAMENTO DE OLHEIRAS E PREVENÇÃO DE RUGAS E ENVELHECIMENTO.

 SÉRUM ANTI- OLHEIRAS – é 
composto de substâncias que 
agem nos três tipos mais comuns 
de manchas: inchaço, olheiras 
arroxeadas e acastanhadas;

PHYTODESCONGESTIVE- atua dimi-
nuindo as bolsas oculares, causadas 
por fadiga, estresse, alergia e rinite;

X- SOLVE – age sobre as olheiras 
acastanhadas, ajudando na dimi-
nuição das bolsas oculares;

NUTRIPEPITIDES – diminui as olhei-
ras arroxeadas, combatendo as al-
terações causadas pelo sol;

RHAMNOSOFT – previne e com-
bate a inflamação produzida pela 

radiação solar, poluição, envelhe-
cimento decorrente do uso de me-
dicamentos ou por rinite alérgica, 
asma, entre outras doenças;
VC-IP – é uma vitamina C tópica, 
usada para clarear todos os tipos 
de manchas, estimulando a produ-
ção de colágeno e elastina, impor-
tante na prevenção de rugas.
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  FOX 1.6 - 2005 - Completo preto

 Valor
 a combinar

Trazendo esse jornal, você
 ganha na compra de 

qualquer veículo, a documenta-
ção inteiramente de graça
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 O Auto-Protection limpa e cristaliza superfícies lisas, por meio da sua exclusiva fórmula com tecnologia Blueteck. Em sua primeira 
etapa,  encapsula as micropartículas de sujeira removendo-a sem danificar a pintura, e em sua segunda etapa preenche os microporos 
da pintura dando brilho e proteção contra dejetos e raios UV. Todo processo sem utilização de uma, preservando o meio ambiente. O ser-
viço pode ser feito na sua casa. É só agendar pelo  ‘Whatsapp’ com o Ricardo pelo  número              

          (13) 9 9112 7617 ou faça-nos uma visita à Rua São João, 200 
                                         Vila Nova - Cubatão.    Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br

Delitos contra a honra no Face
                          8 JCI    Direitos - Pedro Furlan - pedro.furlanadv@ig.com.br                                                                                                                                       COMÉRCIO MOTOR

Nos dias de hoje, não raro, nos 
deparamos com graves ofensas 
praticadas nas redes sociais, es-

pecialmente no Facebook. São pessoas 
que externam seus pontos de vista 
contrários aos demais, porém, acabam 
exagerando, cometendo ilícitos penais, 
comumente, delitos contra a honra.  No 
Estado Democrático de Direito, é valido 
e, direito de todo cidadão, a manifesta-
ção pública em face à determinadas opi-
niões, desde que tais manifestações não 
transgridam o direito de terceiros, como 
assegurado pela nossa Legislação.

 Na maioria dos casos, os alvos 
das ofensas são figuras públicas e políti-
cas, muitas representantes legítimas do 
povo, que acabam sendo atacadas em 
sua honra subjetiva, imputando sempre, 
uma qualidade negativa aos atributos 
morais, físicos e intelectuais da vítima.                                                                            

 Na nossa legislação pátria, não 
há livre censura dos atributos alheios ou de seus 
comportamentos, ou seja, não podemos expor 
nossos pensamentos de forma ofensiva, ainda que 
seja verdade. Esse é o núcleo básico ligado aos cri-
mes contra a honra.

Vale lembrar que esse conceito não fere o direito 
à liberdade de expressão do cidadão, também ga-
rantida pela nossa Constituição, na qual qualquer 
cidadão pode expressar livremente ideias, opi-
niões e pensamentos, desde que não venha come-

ter a prática de qualquer crime que possa pôr em 
causa o direito do outro.                             

 Em análise, concluímos que o Estado, ten-
ta de todas as formas, combater essas condutas 
criminosas, pois, sabemos que essa intolerância 
“intelectual” com o próximo, gera tumulto e pro-
paga ódio e violência. E dessa forma, cria um am-
biente totalmente hostil.                       

         Ao ser vítima desse tipo de crime, a pes-
soa deve agir rápido, sendo essencial contar com 

a atuação de um advoga-
do de sua confiança para 
ajuizar uma ação judicial, 
com o objetivo de cessar 
as ofensas com a exclusão 
do conteúdo ofensivo das 
redes sociais, momento 
em que é possível identi-
ficar o protocolo de inter-
net (IP), para chegarmos 
ao autor do fato delituo-
so.                                                                         

 Mas claro, primeiro devemos “printar” 
todo o conteúdo ofensivo, pois, é certo o seu de-
saparecimento após a determinação da exclusão 
por meio da ordem judicial.

É imprescindível também que a vítima, após a reu-
nião das provas preliminares e a descoberta do 
autor do fato, dirija-se à delegacia de polícia e re-
gistre um boletim de ocorrência para que o ofen-
sor possa responder a um processo criminal pelo 
crime cometido. 

 Em conclusão, não podemos admitir ata-
ques ofensivos e criminosos; deixar o autor do fato 
impune, pois, estaríamos sendo coniventes com 
essas atitudes. Em cada caso concreto, o ofensor 
deve ser responsabilizado criminalmente, civil-
mente, e às vezes até administrativamente, pois, 
só assim, a honra do cidadão será preservada, pro-
tegendo-se, incontinenti (Imediatamente), o prin-
cípio da dignidade da pessoa humana.

JCI 9
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Os legumes viraram o filé de legumes, que agregado com a proteína de soja resultou em uma 
mistura natural que tem seus segredos e é também um dos elementos que agregam um valor 
a mais nessa cozinha, onde Mãe e Filha, praticam diariamente suas alquimias gastronômicas. 

Nossas homenageadas de Agôsto de 2015
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PIZZARIA E ESFIHARIA

  (13) 3372-1000
           De terça à domingo
       Das 18 às 24 horas 

         
Av. Joaquim Miguel Couto, 371 

 Centro - Cubatão - SP

      Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Cubatão
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  Manhã: 8h às 11h - Tarde: 15h às 17 

Rua Manoe l  Jorge ,  220  ,  Cent ro -Cubatão
Tel: (13) 3361.2407 - bom.grill@hotmail.com

    CAFÉ ESPECIAL C / SANDUICHE TOSTEX

 Venha conhecer!  Você vai gostar!
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I n  N a t u r a

Marcela Bandini Roe-
bbelen conta como 
surgiu o restaurante 

In Natura, dirigido por ela e 
sua mãe Wania Bandini.

“Em 1988, meu pai Roebbelen, 
resolveu criar uma frutaria, 
onde era vendido todo tipo de 
frutas servidas resfriadas e ao 
natural. Além das frutas, rola-
vam também sucos e vitaminas 
preparados na hora, acompa-
nhados de um lanche com pão 
integral, recheados com atum, 
frango e outras especiarias. 
Nessa época estava chegan-
do em Cubatão a comida por 
quilo. Foi então que surgiu a 
idéia de produzir uma comida 
diferenciada, onde o objetivo 
não fosse apenas o lucro, mas 
principalmente a qualidade. O 
slogan adotado foi exatamente 
assim: Comida por Qualidade.  
As premissas desta cozinha fo-
ram a comida vegetariana e o 
macrobiótico. Comecei com 
meu pai no restaurante com 16 
anos e logo  meu pai, passou 
a direção do restaurante para 
mim e minha mãe, Wânia Ban-
dini.                        

        Já formada em técnica 
de nutrição no Escolástica 
Rosa, fomos aos poucos fa-
zendo mudanças e incremen-
tando a cozinha, que hoje 
se tornou um sucesso, com 
uma clientela especial, que 
busca uma comida saborosa, 
nutritiva, mas principalmen-
te leve e saudável. Há algum 
tempo procurei me especiali-
zar e conclui o curso superior 
de Tecnologo em Gastrono-
mia na Unisantos. Tudo para 

poder produzir um cardápio                                                       
inteligente e criativo, com a 
atenção sempre voltada para a 
segurança alimentar, a saúde e 
o bem estar dos nossos amigos, 
muitos frequentando a casa há 
décadas”.                                             

 São servidos diaria-
mente 25 diferentes tipos de 
saladas e 20 pratos quentes, 
entre eles a torta vegetariana 
acompanhadas do tradicional 
arroz integral e mais de cinco 

tipos de frutas da estação.
Chá de frutas com gengibre

Após o almoço, é servido um 
chá, muito famoso, com pro-
priedades medicinais prepara-
do com  frutas, gengibre, limão 
e outros ingredientes que são 
segredo da chefe Wania.

O bife de legumes

Legumes com proteinas de 
soja virou o bife natural. Mas 
são servidos também massa, 
carne vermelha, frango e pei-
xes diversos. O cuidado com os 

detalhes é apenas um item a 
mais, nessa cozinha, onde mãe 
e filha, praticam diariamente 
suas alquimias gastronômicas.

Fica aqui o convite a quem 
ainda não teve oportunida-
de, para que façam uma visita 
de degustação ao In Natura e 
comprovem tudo que foi  escri-
to na matéria.

Avenida 9 de Abril, 2125 

SEG. A SEX. 7h. - 19h. 
Sábado até 18h.

Michelli Munhoz com esse belo sorriso, recebe 
todos aqueles que procuram o mais novo 

Instituto de Profissões de Cubatão, localizado na 
Avenida 9 de Abril, 3326/3328, no bairro Vila 
Nova. Fone: 3379-0777. Parabéns Michelli.

Camila Mota, é daquelas pessas que lite-      
 ralmente vestem a camisa da empresa. 

Os proprietários da Pizzaria 10 em 2, sabem 
que podem contar com seu desempenho na 
recepção da clientela. Parabéns Camila.

 BUFFET

         comida natural e caseira

...E “roubaram” minha Vila de mim...! 
Lá onde vivi, menino ainda, as brincadeiras adormecidas nos longes 
do tempo. Mutável tempo que não se pode reter para sempre nas 
retinas do olhar e nas curvas de todos os caminhos. 
Pois o que no desdobrar dos dias é hoje, piscam-se os olhos e já é 
amanhã, tal é a fome voraz com que o destino insiste em arrastar-nos 
futuro adentro.

Dos bons e velhos tempos; das saudades de mim e de tantos,  
roubaram minhas ruas; meus rios; meu campinho de pedras; 
meu areais e as histórias secretas de amores escondidos. 
Roubaram de mim a Vila. Mutilaram-na. Apagaram-na, como fazem 
os furacões de ventos impetuosos e as procelas de mares revoltos... 
Mas, de tudo que pude reter, de lembranças e de contentamentos, 
um lúdico olhar vaga por arquivos mágicos dentro de mim, de me-
mórias cristalinas e saudades incontidas, procurando por mulheres 
tecendo crochês e crianças, tecendo nuvens nos céus de minhas me-
mórias tantas.. 
E o meu lembrar, o meu voltar aos arquivos interiores, onde escon-
dem-se tesouros;onde guardo amigos; 
e festas; 
e bailes; 
o cabelo ‘black –power’; 
e calças ‘boca –de- sino’, 
isso ninguém pode me tirar.

E, ainda que não mais exista a minha Vila de ruas tortas; a Vila edifi-
cada em pedras e madeiras; abraçada por morros e fábricas, ninguém 
pode impedir, por decreto ou por força das instituições, que continue 
erguida dentro de mim, com a engenharia dos artifícios das minhas 
saudades, o meu saudoso lugar. A minha saudosa Vila Parisi...! 

  E “roubaram” minha Vila de mim...!
 José Felicciano

 Cantinho do Poeta

Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com
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O filé de legumes
Legumes com proteinas de 
soja virou o filé natural. Mas 
são servidos também massa, 
carne vermelha, frango e 
peixes diversos. O cuidado 
com os detalhes é apenas 
um item a mais, nessa cozi-
nha, onde mãe e filha, pra-
ticam diariamente suas al-
quimias gastronômicas.Fica 
aqui o convite a quem ainda 
não teve oportunidade, 
para que façam uma visita 
de degustação ao In Natura 
e comprovem tudo que foi 
dito nessa matéria.

Rua Pedro de Toledo , 514
Vila Paulista

Atendimento Nota 10
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                          Mundo Pet - Melissa Caldeira, protetora animal e jornalista

O movimento vegan, ou vegano, vem ganhan-
do cada vez mais espaço na sociedade bra-
sileira. Criado em 1944, na Inglaterra, hoje 

em dia, o veganismo está crescendo cada vez mais. 
Estima-se que no Brasil, atualmente haja cerca de 
20 milhões de pessoas que adotaram o veganismo 
como filosofia de vida. 

É uma forma de viver que busca excluir, na 
medida do possível e do praticável, todas as formas 
de exploração e crueldade contra animais, seja 
para a alimentação, vestuário ou qualquer outra 
finalidade. Um fato que todos nós temos em comum 
é uma dieta baseada em vegetais, livre de todos os 
alimentos de origem animal, como carne, laticínios, 
ovos e mel, bem como produtos como couro e 
qualquer produto testado em animais. Vegano (a), 
portanto, é a pessoa que pratica o veganismo, não 
contribuindo para sofrimento dos animais.

No vegetarianismo, o consumo de comida 
de origem animal só acontece em situações 
limitadas. A adoção desse sistema se justifica 
muitas vezes por alegações éticas, religiosas 
ou ecológicas. Assim, nenhum tipo de carne 
(vermelha, aves e frutos do mar) faz parte desse 
tipo de alimentação. Há também vegetarianos 
que não consomem leite e derivados e aqueles 
que não consomem ovos.

Pessoas que adotam o veganismo, ao 
contrário do que muitos pensam, comem muito 
bem e de forma variada. Existem centenas de 
alimentos naturalmente veganos como arroz, 
feijão, legumes, hortaliças, castanhas, frutas e 
muitos outros. Há também pratos tradicionais 
que não têm nada de origem animal em suas 
receitas originais. É o caso de muitas receitas árabes, 
brasileiras, italianas, mediterrâneas e orientais.

É possível obter todos os nutrientes 
necessários por meio de uma dieta 
vegetariana. Para isso, é fundamental 
alimentar-se com uma variedade de 
alimentos que satisfaça todas as demandas 
nutricionais. Uma dieta vegetariana 
necessariamente deve se concentrar em 
incluir elementos como ferro, cálcio, zinco e 
vitamina B12. 

A diferença entre vegano e 
vegetariano é que o vegetarianismo é um 
regime alimentar que exclui carnes de 
animais da dieta, com ou sem consumo 
de laticínios ou ovos, e veganismo, é além 
da dieta, um estilo de vida em respeito 
aos animais. Os optantes por veganismo 
excluem da alimentação, vestuário e dia-a-
dia, qualquer produto derivado de animal.
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 Rua Assembleia de Deus, 39 - 4º andar, sala 411 - Centro - Cubatão SP

Um de nossos principais compromis-
sos com os cubatenses é de entre-
gar ao final de nosso mandato uma 

Cidade mais bela e melhor para se viver. 
Temos mudado paradigmas e feito mu-
danças históricas, como os investimentos 
em ciclovias, na educação e na seguran-
ça, com o sistema de videomonitoramento. 
Mas, uma de nossas prioridades ficou pre-
judicada nos últimos meses: a manutenção 
e recuperação das vias.

Entraves jurídicos paralisaram as 
licitações para a contratação dos serviços 
de pavimentação e manutenção urbana, 
provocando transtornos para a população. 
Mas depois de muito esforço, conseguimos 
superar essas dificuldades. E agora é mo-
mento de retomar esses serviços tão im-
portantes. Por isso, lançamos o programa 
‘Prefeitura em Ação’.

O programa tem caráter permanen-
te e vai integrar setores e serviços de ma-
nutenção urbana, ordenamento territorial, 
limpeza, paisagismo, reforma de equipa-
mentos públicos e embelezamento da Ci-
dade. A coordenação desse trabalho fica-
rá a cargo de meu secretário de Governo, 

professor  Fábio Inácio. A Ouvidoria Públi-
ca Municipal elencou os trechos mais críti-
cos, segundo reivindicações da população. 
E é por eles que começaremos.

O cronograma de atividades come-
çou com ações de pavimentação e recu-
peração de calçamento na Avenida Nos-
sa Senhora da Lapa, além de serviços de 
manutenção, pintura e jardinagem na UME 

                                                        

Cartão Servidor 

Há algumas semanas, anunciamos 
aqui mesmo o retorno do Cartão 
Servidor. Infelizmente, mais uma 
vez, as empresas que concorrem na 
licitação para a gestão do programa 
paralisaram o certame na Justiça, 
atrasando novamente a retomada 
do serviço. O Jurídico da Prefeitura 
já fez todos os procedimentos para 
que o processo seja liberado e assim 
possamos concluir a contratação da 
operadora do Cartão. Nosso compro-
misso é dar continuidade ao projeto 
que criamos em 2010 e que tantos be-
nefícios trouxe para o crescimento de 
nosso comércio e Cidade. 

12 JCI  GOVERNO - Marcia Rosa de Mendonça Silva - prefeita de Cubatão JCI 13

 Prefeitura em Ação                                       
        

é hora de avançar e trabalhar ainda mais pela Cidade

Lorena. Os próximos locais a passarem 
por intervenções são as Avenidas Nossa 
Senhora da Lapa e Tancredo Neves, vias 
do Vale Verde e Jardim Casqueiro, além da 
Avenida Principal da Vila Esperança.

Uma atuação importante do Gover-
no já dentro das diretrizes do programa foi 
o cerco e combate aos depósitos clandes-
tinos de sucatas e ferros-velhos em ruas e 
praças da Cidade. Em poucos dias foram 
recolhidos mais de dez caminhões de entu-
lhos. Iniciaremos também uma ação contra 
o comércio irregular em avenidas e logra-
douros públicos. 

Com o ‘Prefeitura em Ação’, quere-
mos que o governo se reaproxime da co-
munidade, ouvindo suas reivindicações e 
realizando todas as ações necessárias de 
manutenção, em todos os núcleos da Cida-
de. Tenho certeza de que, em algumas se-
manas, será possível perceber as melho-
rias promovidas na sua rua, no seu bairro.

Estamos assim renovando nosso 
compromisso de fazer de Cubatão uma ci-
dade melhor para todos, agora com muito 
mais afinco e determinação.

NÚMEROS
70 BILHÕES DE ANIMAIS TERRESTRES SÃO MORTOS ANUALMENTE 

PARA CONSUMO HUMANO;
181 ANIMAIS MORTOS PELA PECUÁRIA BRASILEIRA EM APENAS UM SEGUNDO;

70% DAS DOENÇAS MODERNAS SÃO DE ORIGEM ANIMAL 
E GRANDE PARTE DELAS LIGADAS À PECUÁRIA;

 Veganismo 
     uma escolha de vida 
    cada vez mais frequente

http://


   J O R N A L  C O M É RC I O  &  I N D Ú S T R I A            A n o  I I  -  E d i ç ã o  2 2  -  j u l h o  2 0 1 5        15     14              A n o  I I  -  E d i ç ã o  2 2  -  j u h o  2 0 1 5                J O R N A L  C O M É RC I O  &  I N D Ú S T R I A

       McDonald’s           

Agora são 73 Colaboradores
Aberto ao público no dia  30 

de julho, o movimento dos cuba-
tenses que prestigiaram o novo 
Mc Donald’s, surpreendeu, sendo 
preciso rever os previsões iniciais 
e ser aumentado  o número de 
funcionários. Aliás, conta Pereira, 
que quando inaugurou, tinha 60 
funcionários, praticamente todos 
de Cubatão. Em seguida teve que 
contratar mais colaboradores, e 
hoje já está com 73.

“Nosso bem mais precioso não são as nossas instalações ou mes-
mo nossos equipamentos. Nosso maior bem, é a nossa equipe de 

colaboradores e nossa clientela”, declara Mário Eduardo 

Em entrevista ao ‘JCI’, Mário Eduardo Pe-
reira Martins Júnior, proprietário de duas 
lojas do Mc Donald’s em Guarujá, uma 

em Vicente de Carvalho e em Cubatão, seu mais 
novo empreendimento, conta como tudo come-
çou.

Desde o início do ano 2.000, Mário 
Eduardo já vinha visitando Cubatão e procuran-
do um local que pudesse abrigar uma nova loja 
do Mc Donald’s na Cidade. Pensou a princípio no 
Largo do Sapo, depois da ponte do rio Cubatão, 
mas acabou desistindo, quando descobriu que ali 
todos os imóveis eram tombados pelo Municí-
pio e não poderiam ser modificados.  Continuou 
sua busca por todos esses anos pelo lugar ideal, e 
conta que não foi nada fácil. Finalmente encon-
trou o atual local, onde acabou de inaugurar a loja 
do Mc, em frente à entrada do Parque Novo Ani-
linas. Foi preciso o proprietário do terreno que 
dá  frente para a Avenida 9 de Abril,  adquirir-
outros  3 terrenos menores e alugar tudo ao Mc 
Donald’s. Foi preciso demolir alguns imóveis 
para dar lugar ao novo prédio de dois andares, 
com estacionamento privativo e espaço para o 
drive-thru (onde você compra seu sanduíche 
sem sair do carro).

“Não encontramos um terreno de esqui-
na, que era nossa preferência, por isso acabamos 
decidindo pelo atual espaço. Assim que tomamos 
todas as decisões, em pouco mais de três meses 
inauguramos o Mc Donald’s Cubatão, com uma 
festa que contou com a presença da prefeita Mar-
cia Rosa, de seus secretários, do vice prefeito e 
de quase todos os vereadores.A comemoração 
foi muito divertida e proveitosa”, conta Mario 
Eduardo.

Aberto ao público no dia seguinte, 30 de 
julho, o movimento dos cubatenses que presti-
giaram o novo Mc Donald’s, surpreendeu, sendo 
preciso rever os previsões iniciais e ser aumenta-
do  o número de funcionários. Aliás, conta Perei-
ra, que quando inaugurou, tinha 60 funcionários, 
praticamente todos de Cubatão. Em seguida teve 
que contratar mais colaboradores, e hoje já está 
com 73.

Como o horário que havia sido planejado 
fechar a loja nos finais de semana era às 22 ho-

ras, precisou ser alargado para meia noite, e isso 
acabou requerendo mais funcionários para fazer 

frente ao novo horário. Segundo Mario Eduardo, 
o pessoal quando chegava a hora de fechar, não 
queria ir embora e por isso a ampliação do horá-
rio de atendimento para até meia noite. Foi preci-
so desenvolver uma nova logística, para dar aos 
jovens colaboradores, toda a segurança para seu 
deslocamento para casa, tal hora da noite.

Então, hoje o novo Mc abre às 9 da ma-
nhã e só fecha meia noite nos finais de semana. 
De  segunda à quinta- feira, o horário de fecha-
mento é 23 horas.

Mario Eduardo, satisfeito com o resul-
tado do seu investimento em Cubatão, falou 
também da preocupação do Mc Donald´s com 
a qualidade de todos os produtos usados na 
confecção dos lanches, extremamente rigoro-
sa. “Todos os pães vêm das melhores fábricas. 
A carne é 100% bovina, totalmente sem con-
servantes, da Sadia e de outros fornecedores 
de 1ª linha, . Os queijos e molhos passam por 
rigoroso controle de qualidade e temos sempre 
dos melhores fornecedores. Tudo aqui é sau-
dável e da melhor qualidade. Nossos sorvetes 
são da Polenghi e Nestlé. Para as crianças te-
mos Danoninho e Cenoritas. Nossas saladas 
são ótimas, com tudo sempre muito fresquinho. 
As pessoas têm que se alimentar, praticar 
exercícios e ter uma vida ativa. O Mc engorda 
tanto quanto uma pizza, um pão de queijo ou 
bolacha recheada”, explica o empresário.

Sobre os funcionários, Eduardo fala 
com orgulho: todos têm demonstrado, o quan-
to estão satisfeitos. Todos os recém contrata-
dos passaram por intenso treinamento, antes de 
começarem a trabalhar. A disciplina de produ-
ção e atendimento é muito forte, o que ofere-
ce à todos os colaboradores muita experiência 
e preparação. Por muitas vezes, ser o primeiro 
emprego, todos aos saírem do Mc, logo con-
seguem recolocação em outras lojas, tal é o 
reconhecimento do mercado, com aqueles que 
passam pelo Mc Donald’s. Há 17 anos como 
franqueado do Mc, o empresário confessa com 
uma ponta de orgulho, sua satisfação ao en-
contrar médicos, advogados, jornalistas, pro-
fessores e até um juiz, que tiveram seu primei-
ro emprego em suas lojas.

    Cubatão agora tem

Mario Eduardo e a esposa cortaram a 
fita, inaugurando mais uma loja da sua 
rede na Baixada Santista
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Olá! O computador hoje em dia se tor-
nou uma ferramenta muito utilizada, 
abrindo um leque de oportunidades, 

seja nos negócios, redes sociais ou entreteni-
mento. E devido a esse sucesso, surgiu tam-
bém uma avalanche de programas maldosos 
que vieram para tirar a paz de quem utiliza-se 
de um computador. Esses são os vírus. Exis-
tindo em diversas classificações, categorias e 
finalidades diferentes. Eles tiram nossa paz, 
causando mal funcionamento do sistema. Po-
dem monitorar os passos do usuário, roubar 

dados como senhas, informações pessoais e 
muitas outras coisas.  

 Pensando em se livrar desses pro-
blemas, muitos acabam instalando vários 
antivírus em seu computador, o que aca-
ba sendo um grande erro, pois isso acaba 
causando mais lentidão no sistema. A cada 
processo, os antivírus precisam fazer o mo-
nitoramento em tempo real e ainda assim, 
um atrapalha o funcionamento do outro. 
Instale apenas um antivírus e o mantenha 

sempre atualizado, e mesmo assim, tenha 
sempre o cuidado ao acessar sites ou links 
desconhecidos e de procedência duvidosa, 
pois a cada dia surgem novas ameaças e 
podem pegar seu antivírus ainda não pre-
parado para isso. Existem boas opções de 
antivírus grátis disponíveis na internet. 

 Os mais utilizados são o Avira, Avast 
ou AVG. Proteja seu computador. Siga essas 
dicas e navegue tranquilo.    

00
1/

15
   

Sua empresa ou residência 
monitoradas via internet por você,
 até mesmo pelo celular. É só ligar:

981237698 - 991252736
É muito mais barato

 do que você imagina.

Edson Ferreira é     
Técnico em Informática 

e processamento de 
dados

Cubatão vence EC Banespa            
    pela Copa Paulista de Basquete Cuidado com os vírus                     

Eles podem ocasionar lentidão

Fo
to

 E
st

ad
ão

Os cubatenses encerram sua participação na primeira fase dia 13 de setembro, no Ginásio da AABB-SP, contra o time da Fundação Getúlio Vargas. 

    Av. Joaquim Miguel Couto, 748 
   Vila Paulista - Cubatão
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FISIOTERAPIA
RPG
PILATES (studio)
DRENAGEM LINFÁTICA
MASSAGEM TERAPÊUTICA
GINÁSTICA LABORAL
ACUPUNTURA AURICULAR
ACUPUNTURA SISTÊMICA  
NUTRIÇÃO - ORTOPEDIA

      
Particular e convênios

Aceitamos Cartões de Crédito
www.globalfisiocubatao.com.br

contato@globalfisiocubatao.com.br
Av. Joaquim Miguel Couto, 749 - Centro - Cubatão/SP

(13) 3372-6351

Tenha somente um antivírus no seu computador. Ter mais de dois pode ocasionar lentidão no Sistema Operacional

  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774

 Em partida válida pela 1ª Rodada da 
Copa Paulista de Basquete Adulto Masculino 
(2º semestre), o Basquete Cubatão venceu, 
no último dia 19, no Ginásio de Esportes do 
E.C. Banespa, na Capital, o time da casa, por 
78 x 59. O resultado confirma o bom momento 
vivido pelos cubatenses. No primeiro semes-
tre, o grupo conseguiu importantes conquis-
tas, como o título de campeão da Copa Pau-
lista de Basquete e da 2ª Divisão, dos Jogos 
Regionais da 1ª Região Esportiva do Estado. 
 
 Apesar de desfalcado de importan-
tes atletas, como Felipinho, Bruno, Guilher-
me, Justino e Diego, o time cubatense, diri-
gido por Renato Osis, se impôs em quadra 
contra a forte equipe do Banespa. O time 
de Cubatão formou com Thiaguinho (21 
pontos), Júlio (16 pontos), Sylvio (12 pon-
tos), Rogê (11 pontos), Renato (8 pontos), 
Adriano (7 pontos), e Carlão (4 pontos). 
 
 A Copa Paulista de Basquete têm 
duas edições por ano. No primeiro semes-
tre, o Basquete Cubatão levantou o título em 

jogo difícil contra o Monte Líbano. Na atual 
edição, que conta com 16 equipes divididas 
em quatro grupos,  Cubatão integra o Grupo 
A, junto com E.C. Banespa, Chamberlain e 
Fundação Getúlio Vargas, que disputam as 
duas vagas disponíveis para a próxima fase. 
 
 Os cubatenses encerram sua partici-
pação na primeira fase dia 13 de se-
tembro, no Ginásio da AABB-SP, con-
tra o time da Fundação Getúlio Vargas. 
 
 Renato Osis está confiante no bom 
desempenho de seus atletas nesta compe-
tição, que servirá de teste para um objetivo 
maior: os Jogos Abertos do Interior, em Ri-
beirão Preto.

 É com grande orgulho e satisfação que 
a Secretaria de Esportes e Lazer parabeniza 
este time, ou seja, esta família, como é pre-
conizado pelo grupo. Em julho, se destacou 
ao vencer o Monte Líbano, na Copa Paulista 
de Basquete, se tornando bicampeão desta 
Copa.

 Venceu por 84 a 78, a partida que 
aconteceu no ginásio de esportes do Clu-
be Alto de Pinheiros e logo na sequência 
veio a grande conquista dos jogos regio-
nais. Foi a disputa realizada em São Ber-
nardo do Campo com uma vitória sobre 
a equipe de Itanhaém sagrando-se cam-
peão e subindo para a 1° divisão.

 Este grupo tem uma frase que vem 
de encontro com a filosofia da nossa ges-
tão enquanto Secretaria:

´´Somos uma família e este título é nosso´´

 Nesta frase está a importância de 
tanto sucesso, pois qualquer desafio para 
ser alcançado, seja ele no esporte coletivo 
ou numa gestão de pessoas, temos que 
valorizar todos sem exceção.

 Todos são parte de uma equipe e 
tem a sua colaboração. Devemos acredi-
tar sempre. É desta forma que obteremos 
o sucesso. Sei que posso chegar longe 
sozinho, mas com uma equipe, posso ir 
muito além. 

Luiz Fernando é secretário 
de esportes em Cubatão  



   J O R N A L  C O M É RC I O  &  I N D Ú S T R I A            A n o  I I  -  E d i ç ã o  2 2  -  j u l h o  2 0 1 5        19     18              A n o  I I  -  E d i ç ã o  2 2  -  j u h o  2 0 1 5                J O R N A L  C O M É RC I O  &  I N D Ú S T R I A S E RV I Ç O S
AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO
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 (13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*56112                                 

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

   Eleandro Cleiton da Silva
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Loja Cubatão - Rua São Paulo, 149 - Centro
Fone: (13) 3372.9000

      #sempreComVC

Visite Buenos Aires
 e conheça sua arquitetura e gastronomia 
Compras: com preços mais atrativos que o mercado brasileiro, Buenos Aires atrai muita gente a procura de roupas, 
calçados, artesanato e artigos de couro. O destaque fica para a Calle Florida, o principal endereço de compras da ca-
pital, onde fica o shopping Galerias Pacífico, com lojas de grife. Vale também uma visita aos outlets de Palermo e nas 

feiras de artesanato da Cidade

Agradando aos mais diversos públicos, 
desde grupos de jovens, casais, famí-

lias e até viajantes solitários, Buenos Ai-
res é uma das cidades mais visitadas pelos 
brasileiros, não apenas pela proximidade 
geográfica, mas também por guardar 
encantos que se multiplicam em cada 
canto da capital argentina. A arquitetura 
européia dos edifícios, cafés com mesinhas 
nas calçadas, shows de tango, parques e 
bairros coloridos dão charme especial à Ci-
dade. Para completar a viagem, deguste a 
autêntica Parrilla Argentina, acompanhada 
de saborosas Papas Fritas.

                               TURISMO - Dica CVC - eduardoperez@cvc.com.br 18 JCI 

                       QUANDO IR

As estações são bem marcadas, com 
invernos frios e verões muito quentes. 
Em julho, os termômetros registram 
média de 11°C de dia e, em janeiro, 
as temperaturas chegam a 36°C. Visite 
também a Cidade na primavera ou outo-
no, quando o clima é mais ameno

Visitar Buenos Aires é se apaixonar e sempre querer voltar. 
Você conhecerá museus e teatros, assistirá espetáculos de tango em 

plena rua. Poderá curtir a deliciosa culinária local, além da agitada vida 
noturna e parques arborizados, que ficam cheios aos domingos. Escolha 
o programa que mais combina com você e divirta-se! Símbolo da cultura 

argentina, o tango está presente nas noites portenhas, mas também pode 
ser apreciado em pleno dia (crédito: Thinkstock)
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Av. Nações Unidas 140 
Vila Nova  - Cubatão

                           Direção

  Adenilson Amorim
 Tel: 3329 0251 / 99766.0702

 E-mail: sigma.ps@uol.com.br

Portaria - Limpeza - Vigilância
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Existem mortes em Cubatão que 
podem ser evitadas. Exigimos           
explicações!

 www.almeidasimoveis.com.br
(13) 3361 4894 / 3372 7409 

Rua Armando Sales de Oliveira,371
Centro - Cubatão - CEP 11500-010

E-mail: almeidaimobiliaria@terra.com.

  Faça uma consulta

Na sessão do dia 26 de agosto,  apre-
sentamos requerimento cobrando 
explicações da Secretaria de Saúde 

sobre a situação do programa ‘Rede Ce-
gonha’ no Município. As mortes de cinco 
recém-nascidos no Hospital Municipal de 
Cubatão, ocorridas recentemente,  moti-
varam a elaboração do documento, onde 
questionamos o tipo de serviço médico 
que está sendo prestado às grávidas da 
Cidade. 

Instituído em 2011 pelo Ministério da Saú-
de, o programa ‘Rede Cegonha’, tem o 
objetivo de aperfeiçoar o atendimento às 
mulheres durante a gravidez, o parto e  
pós-parto, e também ao recém-nascidos e 
às crianças até dois de idade. O Governo 
Federal colabora com os municípios, por 
meio do repasse de verbas, no sentido 
de garantir melhor atendimento e estrutu-
ração física para realização de todos os 
exames necessários à mulher grávida e 
ao seu recém nascido. 

Queremos saber se a Cidade aderiu ao 
Rede Cegonha e, no caso de ter aderido, 
quais as ações efetivadas para melhoria 
do atendimento às gestantes, recém nas-
cidos e crianças até os dois anos de ida-
de. Precisamos urgentemente apurar pos-

síveis irregularidades no desenvolvimento 
do programa no Município. 

No caso do ‘Rede Cegonha’ não ter sido 
implantado em Cubatão, queremos saber 
se realmente a Prefeitura devolveu recur-
sos ao Ministério da Saúde por não ter 
aderido ao Programa. 

Tendo em vista que o ‘Rede Cegonha’ é 
fiscalizado pelo Departamento Regional 
de Saúde (DPS-IV), queremos explica-
ções também do órgão estadual sobre o 
estágio de implantação do Programa e se 
houve devolução de verba federal, escla-
recendo os motivos.

Criticamos o apadrinhamento na gestão 
do Hospital Municipal. “Com saúde não 
se brinca. A negligência é grave. Existem 
mortes que poderiam ter sido evitadas”. 
Caso a Administração não responda aos 
nossos questionamentos, sem sombra de 
dúbidas vamos acionar a Justiça. 

O Hospital Municipal de Cubatão, res-
ponsável pela maternidade da Cidade, é 
administrada pela Associação Beneficente 
de Assistência Social e Hospitalar (Pró-
Saúde) desde o ano 2003.

 20 JCI Análise Crítica - Ademário da Silva Oliveira - bacharel em direito e vereador

     “Essa negligência é muito grave” Ademário Oliveira
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Vende
Aluga

Administra
 Imóveis

Loja 1  
Av. Martins fontes, 590 - Vila Nova

      Cubatão - SP                    
 Tels.: (13) 3361.8686 / 3361.2486                        

Fax: 3361.2794
Loja 2

Av. Brasil, 97 - Jardim Casqueiro
Tels.: (13) 3363.2209 / 3363.2089

Loja 3
Av. Antonio Emerich, 1378 - Vila São 

Jorge - S. Vicente SP
Tel.: (13) 3221.5910

  Empreendimentos Imobiliários

  
ABERTURA DE CONTA     

CORRENTE E POUPANÇA
 FINANCIAMENTO DE 

IMÓVEIS
 EMPRÉSTIMOS
CONSIGNADOS

CONSÓRCIO CONSTRUCARD
e CARTÃO DE CRÉDITO

Para funcionários públicos 
municipais, estaduais e federais

Aposentados e pensionistas do 
INSS

Este estabelecimento
presta serviços para

a CAIXA, autorizado pelo
Banco Central

Cubatão irá alterar                   
legislação municipal 

que anistia servidores                             
perseguidos politicamente

A Prefeitura enviará à 
Câmara nos próxi-
mos dias projeto de 

lei para alterar a Legisla-
ção Municipal, que con-
cede anistia a servidores 
perseguidos politicamen-
te. O anúncio foi feito pela 
prefeita Marcia Rosa du-
rante a entrega oficial pela 
Câmara do relatório final 
da Comissão Especial de 
Vereadores (CEV), que co-
lheu depoimentos de per-
seguidos políticos no Mu-
nicípio de 1964 à 1988.   
 O evento ocorreu no 
gabinete da chefe do Exe-
cutivo dia 17 de agosto. 
A proposta da Prefeitura 
altera a redação do artigo 
1º da Lei Municipal 2.366, 
de 28 de junho de 1996. 
Pelo texto atual, a Admi-
nistração concede anistia 
aos servidores públicos da 
Administração Direta de 
1/1/1989 a 31/12/1992. O 
Projeto de Lei, que será 
encaminhado à Câmara, 
altera o período para o 
intervalo entre 9/4/1949 
(data da emancipação po-
lítico-administrativa da Ci-
dade) e 5/10/1988 (data 
da promulgação da atual 
Constituição Federal).  

“Cubatão tem um papel 
fundamental na redemo-
cratização do País.  
  Alterar a legislação 
municipal de Anistia é nos-
sa parcela de contribuição 
para que os desmandos 
da Ditadura sejam repa-
rados”, afirmou a prefei-
ta Marcia Rosa, bastante 
emocionada. No gabinete, 
diversos militantes políti-
cos, ex-vereadores e ex-
servidores que depuse-
ram à CEV, aplaudiram e 
se emocionaram com os 
relatos de perseguições e 
reflexões sobre o período 
de exceção. Todos que dis-
cursaram, destacaram os 
reflexos da Ditadura na Ci-
dade, que foi denominada 
Área de Segurança Nacio-
nal pelos militares, resul-
tando na perda da autono-
mia política do Município. 
CEV - Presidente da co-
missão de vereadores que 
colheu os depoimentos, 
Fábio Moura elencou as di-
versas etapas para a ela-
boração do relatório final.  
    
     Foram ouvidas 22 pes-
soas, em nove sessões de 
oitiva, resultando num tra-
balho de 440 páginas. “A 

entrega desse documen-
to é um momento de for-
te importância na história 
do legislativo cubatense 
e na minha vida pública”, 
afirmou. Estamos fazendo 
nossa parte para devolver 
a dignidade de inúmeras 
pessoas que perderam 
empregos e foram pre-
sas injustamente, por de-
fenderem a democracia”. 
    Um dos depoentes é 
o ex-vereador Florisval-
do de Oliveira Cajé, da 
8ª Legislatura (1977-
1983). O parlamentar 
foi vítima de torturas no 
Destacamento de Ope-
rações de Informações 
- Centro de Operações 
de Defesa Interna (DOI-
CODI), órgão de repres-
são da Ditadura. “Fiquei 
detido na mesma épo-
ca que Vladimir Herzog 
[jornalista assassina-
do pelos militares em 
1975, que para encobri-
rem o crime encenaram 
um suicídio] e acom-
panhei seu sofrimen-
to. O sofrimento não 
se esgotou na prisão. 
Tenho traumas e da-
nos físicos até hoje por 
causa desse período”. 

 22 JCI Políticas Públicas - Wagner Moura é engenheiro, bacharel em direito e vereador

Anúncio foi feito pela prefeita Marcia Rosa durante entrega ao              
Executivo do relatório final de Comissão de Anistia do Legislativo 



   J O R N A L  C O M É RC I O  &  I N D Ú S T R I A            A n o  I I  -  E d i ç ã o  2 2  -  j u l h o  2 0 1 5        25     24              A n o  I I  -  E d i ç ã o  2 2  -  j u h o  2 0 1 5                J O R N A L  C O M É RC I O  &  I N D Ú S T R I A

• Nome científico: Mangifera Indica

• Nomes populares: Manga, 
Mangueira

• Família: Anacardiaceae

• Categoria: Árvores, Árvores 
Frutíferas

• Clima: Equatorial, Subtropical, Tro-
pical

• Origem: Ásia

• Altura: acima de 12 metros

• Luminosidade: Sol Pleno

• Ciclo de Vida: Perene

 30 de setembro é o Dia da Secretária
O sucesso da comemoração dessa data é muito grande, movimentan-

do bastante o comércio. Algumas pesquisas mostram que essa data provoca 
mais vendas até, que o Dia dos Namorados

As Mangueiras
                      

     Cedro
  Papelaria e suprimentos para escritório
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2367
  Centro - Cubatão - 33613076

Acredita-se que a manga seja originária do sudeste da Índia. Por isso, seu nome técnico ‘Mangifera Indica’, 
tendo sido introduzida em várias regiões do mundo, sendo levada à África e ao Brasil pelos colonizadores 
portugueses no século XVI. Recomenda-se o plantio somente onde haja espaço adequado

Av.  J o a q u i m  M .  C o u t o  n º  8 1 5
 C e n t r o  -  C u b a t ã o  S P 
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Ser secretária executiva não é apenas uma 
questão de opção, mas um verdadeiro desa-
fio, que somente as profissionais preparadas 

e capacitadas podem exercer essa profissão com 
eficiência e eficácia, no mundo corporativo que 
vivenciamos hoje.

A profissão de secretária é regulamentada 
pela Lei 7377 de 30/08/85 e 9.261 de 11/01/96, pos-
suindo também o Código de Ética (cópia da Lei e do 
Código de Ética podem ser acessadas no site www.
fenassec.com.br). O curso de Secretariado é ofere-
cido tanto em nível técnico, quanto superior. Muitas 
empresas, não têm conhecimento das habilidades 
secretariais/administrativas de uma Secretária Exe-
cutiva, formada academicamente em nível superior. 

Como já é de conhecimento de muitos, o cur-
so surgiu no Brasil para atender as necessidades das 
empresas multinacionais, que já estavam habitua-
das a trabalhar com esse tipo de profissional. Com 
base nas exigências e necessidades do mercado, as 
instituições de ensino elaboraram grades curricula-
res para secretárias executivas para atuarem como 
empreendedoras, com visão holística da empresa. 
Cabe a secretária atuar como um “filtro” na dire-
toria de uma organização, onde a maior parte dos 
problemas deve ser filtrada por ela mesma, sem que 
precise levar pequenos problemas para o executivo. 

A este, cabe a decisão final apenas em casos 
de extrema importância e que representem algum 
tipo de risco para a organização. Neste momento, a 
visão da empresa como um todo também se faz ne-
cessária, uma vez que o executivo espera que junto 
com o problema venham sugestões para resolução. 
Para a secretária executiva, a satisfação total dos 
clientes internos e externos é o seu principal obje-
tivo. 

Essas pequenas mangueiras foram plantadas 
na Avenida Tancredo Neves, quando essa via 
foi duplicada  na administração do prefeito 

Osvaldo Passarelli, na década de 90.                         
 Durante todo esse tempo, as pequenas man-
gueiras floriram e deram frutos, mas em pequena 
quantidade. Somente no ano passado, a florada foi 
grande e as 48 árvores ali existentes  carregaram 
frutos deliciosos, que nem chegavam a amadurecer 
e já eram colhidos. Muita gente vinha de outros 
bairros da Cidade para se deliciar com essa fruta 
(outras frutíferas deveriam ser plantadas na Cida-
de). As mangueiras estão bem em  frente a Vila São 
José, no canteiro central da Avenida Tancredo Ne-
ves. As Mangueiras necessitam de calor e períodos 
secos para poderem produzir bons frutos. Possuem 

copas em formato arredondado e proporcionam 
boa sombra. Acredita-se que a manga seja ori-
ginária do sudeste da Índia, por isso, seu nome 
técnico ‘Mangifera’ indica, tendo sido introduzida 
em várias regiões do mundo, sendo levada à Áfri-
ca e ao Brasil pelos colonizadores portugueses 
no século XVI. Recomenda-se o plantio somente 
onde haja espaço adequado. Não é aconselhado o 
plantio em calçadas e espaços menores, ou onde 
seus frutos venham ocasionar incômodos ou risco. 
Áreas sujeitas à encharcamento e de solo raso não 
são aconselháveis quando há intenção de colher 
bons frutos, no entanto, vegeta extremamente 
bem na região como um todo por conta do clima 
quente e úmido, proporcionando copas largas e de 
mais de 15 metros de altura. 

  da Tancredo Neves
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A secretária executiva utiliza, além das 
técnicas secretariais, ferramentas de motiva-
ção, liderança, comunicação, gestão, dentre 
outras, para o desempenho das suas funções. 
Já foi o tempo e há muito tempo atrás, a secretá-
ria executiva era considerada uma simples au-
xiliar de serviços para empresas e empresários, 
porém, este conceito se transformou a partir 
do momento que ela se tornou essencial para 
o desenvolvimento das entidades e empresas. 
 

Com o avanço da tecnologia, a secretária executiva 
foi buscar conhecimentos necessários e fundamen-
tais para tornar seu trabalho ágil, conseguindo as-
sim, mais tempo para desenvolver outras atividades. 
Deixou de ser somente apoio, para introduzir novas 
metodologias e exercer funções criativas, atendendo 
assim, as nescessidades das organizações. 

O executivo começou a reconhecer e valo-
rizar o papel da secretária executiva, quando essa 
passou a preparar materiais diversificados e cria-
tivos, específicos para apresentações em reuniões 
internas e externas, onde o executivo apresenta o 
trabalho idealizado por ele, mas criado, realizado e 
administrado pela profissional secretária executiva.  
 

A consciência da secretária
A secretária tem consciência 

de que muitas vezes sua postura 
irá refletir a realidade de toda uma 
organização, bem como, fortalecer 
ou prejudicar a imagem da mesma. 
Enfim, as atividades cotidianas 
das secretárias executivas reque-
rem amplos conhecimentos técni-
cos, administrativos e emocionais, 
que são de extrema importância no 
desempenho de suas funções, pois, 
são mais aplicados em soluções de 
problemas, que é o grande desafio 
na atribuição da secretária do novo 
milênio                                      

http://www.jardineiro.net/classe/arvores
http://www.jardineiro.net/classe/arvores-frutiferas
http://www.jardineiro.net/classe/arvores-frutiferas
http://www.jardineiro.net/clima/equatorial
http://www.jardineiro.net/clima/subtropical
http://www.jardineiro.net/clima/tropical
http://www.jardineiro.net/clima/tropical
http://www.jardineiro.net/origem/asia
http://www.jardineiro.net/altura/acima-de-12-metros
http://www.jardineiro.net/luminosidade/sol-pleno
http://www.jardineiro.net/ciclo/perene
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MANOEL PEREIRA DE LIMA ( MARACA) - Presidente da AAJC – Associação dos 
Aposentados de Cubatão e CÉLIO LACERDA, Presidente da AEAC-Associação dos 
Engenheiros e Arquitetos de Cubatão se desfiliaram do PDT em 15 de agosto passado.
Insatisfeitos com o desrrespeito promovido pela Executiva Nacional/Estadual do partido

“Depois que enfartei, passei a ser adepto do ciclismo. As pes-
soas que criticam as ciclovias, não tem a idéia da importância 
desse equipamento público para quem anda de bicicleta”. Chico 
da Adega.

Com uma entusiamada aula, a dra. Luma Guedes 
Nunes, palestrante convidade pela OAB para o 
evento de entrega das carteiras, orientou os novos 
advogados, que recebiam suas carteiras da OAB, 
como se portarem diante dos desafios naturais da-
queles que iniciam a carreira advocatícia. Falou 
das prerrogativas, direitos e deveres do advogados.

Os pais advogados, que entregaram a carteira da 
OAB à seus filhos, também discursaram.                             
  Eloquente como de costume, o experiente advo-
gado dr. Agrimaldo Rocha, pai do jovem advogado 
Lenine Lacerda Rocha da Silva, fazendo uso da pa-
lavra, ensinou que: “o dever dos advogados é estar 
junto ao povo, principalmente nesse momento que 

o Brasil atravessa grande desmoralização  políti-
ca, econômica e social.  “Nós estamos no fundo do 
poço e precisamos construir uma nova sociedade. 
A OAB sempre se destacou na luta do povo brasi-
leiro. Então eu saúdo vocês e vamos a luta. Vamos 
reconstruir o nosso País”, finalizou de forma bri-
lhante Agrimaldo.

Passou da Hora...
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 OAB entrega carteiras

Enfim, o Governo tomou uma atitude em 
relação aos ciclomotores – veículos com 
até 50 cilindradas de potência. Até um 

dia desses, qualquer cidadão podia adquirir um 
veículo desse modelo, e sair por aí com prati-
camente quase todos os direitos do cidadão que 
possui um veículo com 100 cilindradas ou mais, 
e que paga seus impostos. A partir de agora, 
ciclomotores seguirão as mesmas regras de mo-
tocicletas. De acordo com o Detran SP, o ciclo-
motor deve ser homologado junto ao Departa-
mento Nacional de Trânsito (DENATRAN), por 
meio da obtenção de Certificado de Adequação 
à Legislação de Trânsito (CAT); ter cadastro 
prévio na Base de Índice Nacional (BIN) e pos-
suir equipamentos obrigatórios.

 O que se via pelas ruas era, e ainda é, um 
festival de abusos desses motociclistas. Alguns 

andam na contramão, outros furam o sinal ver-
melho, e boa parte dessa turma pilota sem pos-
suir a carteira de habilitação. Sem contar que al-
guns desses motociclistas são menores de idade. 
Com valor bem mais baixo do que um veículo 
habitual, esse tipo de meio de transporte virou 
febre no País, e as autoridades, até então, assis-
tiam a tudo e não podiam fazer quase nada. Com 
a nova determinação, os donos desse tipo de mo-
tocicleta têm o prazo de 90 dias para regularizar 
a situação. É a velha e boa máxima: “brasileiro 
só aprende quando se mexe no bolso...”.

 Está certo também que não apenas mo-
tociclistas de ciclomotores são abusados. A fal-
ta de educação é geral. Exemplos não faltam... 
Mesmo com o rigor da lei de trânsito - principal-
mente pelos novos valores das já salgadas multas 
– motoristas ainda persistem em não respeitar as 

regras. Um dia desses, trafegando pela Rio-San-
tos, presenciei diversos condutores trafegando 
pelo acostamento. Ultrapassagens não permiti-
das eram verdadeiros festivais de desfaçatez. O 
que prova que a penalização e a velha boa máxi-
ma citada no parágrafo acima não bastam. Tal-
vez a educação seja a solução para o problema.

 No entando, a ausência de punição 
a esse pessoal estava deixando o já pro-
blemático trânsito brasileiro ainda mais 
perigoso. Prova disso são os números de 
acidentados nos últimos tempos. De janei-
ro a março deste ano, foram pagas 186.029 
indenizações do Seguro DPVAT em todo o 
Brasil,  o que corresponde a um aumento de 
15% na comparação com o mesmo perío-
do do ano passado. Motociclistas são uma 
grande parte desse montante...

 J O R N A L  D A  C I D A D E 

  92,5 FM
     segunda a sexta
       Das 8 às 10horas

            A informação de Cubatão diar iamente necessár ia
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            HÁ 15 ANOS

   Informa
    Café de Negócios   ACIC 

 
Depois de anos, a diretoria 

da Associação Comercial 
e Industrial de Cubatão, 

ACIC, voltou a promover o ‘Café 
de Negócios’ nas suas dependên-
cias.  Esse encontro entre a indús-
tria, o comércio, as autoridades pú-
blicas e a diretoria da ACIC, foi um 
grande exercício na promoção de 
negócios e troca de informações. 
Representando a ACIC, o presiden-
te da entidade Antônio Teixeira, seu 
Vice Vanilson Mattos e os tesourei-
ros José dos Santos e Geraldo Ade-
lino.A indústria representada por 
Bruno Leal, Braskem e Carlos R. 
Santos, Anglo Américan, Eduardo 
Lacombi e Rosangela Fernandes 
representando a Vale Fertilizantes.  
 O CREA representado pelo 
presidente da Associação dos En-
genheiros e Arquitetos de Cuba-
tão, Célio Lacerda. Wagner Moura 
e Fábio Moura, representando a 
Câmara Municipal. Fábio Inácio, 
secretário de governo, representan-
do a prefeita Marcia Rosa e Nery 

Ambrósio, representando o Sindi-
cato do Comércio Varejista. Repre-
sentando as instituições bancárias 
Cremilda Ferreira dos Santos Ca-
margo, banco Santander e Fabiola 
Putinatti, representando a Caixa 
Econômica Federal. Donizete Ta-
vares Nascimento vice prefeito de 
Cubatão. 
 Vários comerciantes apre-
sentaram suas empresas e seus 
principais produtos, alguns empre-
sários fizeram criticas a crise que 
assola o País e aos responsáveis 
pela situação caótica que vive a 
economia brasileira.

  Mas ao final do encontro 
ficou claro que encontros como 
esse precisam ocorrer com maior 
frequencia e com a presença de 
mais representantes dos vários se-
tores comerciais, industriais e ofi-
ciais da cidade. Está de parabéns 
o presidente Antonio Teixeira pela 
iniciativa e esperamos que outros 
encontros aconteçam em breve.

Ana Paula Scotta, diretora da LOCAMINAS, ladeada pela sua 
equipe de dirigentes da empresa

Vanilson Mattos acompanhado da Fabiola Putinatti, Gerente Em-
presarial da Caixa Econômica.

Célio e Silvano Lacerda, engenheiros proprietários da Cesla 
Materiais elétricos, além de presidente da AEAC e Secretário 
de Habitação,               

Dedé, empresário do ramo 
imobiliário.

O vereador Fábio Moura, Antonio Teixeira, presidente da ACIC e Wag-
ner Moura, Empresário e Vereador.  

Ronaldo, Tecnoplaca Lopes, que falou umas 
verdades que todos aplau-
diram.

E Nery, falando do seu empreendimento 
em Sao Vicente, o charmoso hotel Chaca-
ra do Mosteiro.

Os dois amigos e hoteleiros de sucesso,  
Lopes e Nery Ambrósio.

Carlos Peralta,  Viagens e 
Turismo

O advogado Josiel Rodri-
gues

Antônio Teixeira

Vanilson Mattos e Cezar representante da Casa de Carnes 
Tennessee

Vanilson e Geraldo Adelino  com a equipe de funcionários da ACIC

Antônio Teixeira, a equipe de gerentes do Santander e o hoteleiro Lopes 
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Os super campeões 
Daniel Dias e Verô-
nica Hipólito, atle-

tas do Time Petrobras 2016, 
confirmaram o favoritismo 
nas provas que disputaram 
nos ‘Jogos Parapan-Ameri-
canos de Toronto’, no Ca-
nadá, e voltam para o Brasil 
com 12 medalhas, sendo 11 
de ouro.

O nadador Daniel 
Dias ganhou o ouro em todas 
as oito provas que disputou: 
100m livre S5, revezamen-
to 4x50m livre misto, 50m 
borboleta S5, 50m livre S5, 
50m costas S5, revezamen-
to 4x100m livre, 200m livre 
S5 e revezamento 4x100m 
medley. Já Verônica Hipó-
lito, do atletismo, foi ouro 
nos 100m rasos T38, 200m 
rasos T38 e 400m rasos T38 
e prata no salto em distância 
T20/37/38.

 O desempenho do 
Brasil nos ‘Jogos Parapan
-Americanos de Toronto’, 
já é considerado o melhor 
da história. Com 107 me-
dalhas de ouro, os atletas 
brasileiros já superaram o 

desempenho dos ‘Jogos Pa-
rapan-americanos do Rio de 
Janeiro,’ em 2007, quando o 
Brasil conquistou 83 ouros.

Aos 27 anos, Daniel 
Dias é o recordista brasilei-
ro de conquistas em Jogos 
Paralímpicos, com um total 
de 15 medalhas, sendo 10 
ouros, somando as edições 
de Pequim-2008 e de Lon-
dres-2012. Além de cole-
cionar medalhas, também é 
o detentor de uma série de 
recordes mundiais: 10 em 
piscina curta (25m) e nove 
em piscina longa (50m). Por 
duas vezes, Daniel recebeu 
o Prêmio Laureus (2009 e 
2013), considerado o Oscar 
do esporte mundial.

Mesmo com apenas 
19 anos, Verônica Hipólito 
também já teve resultados 
impressionantes: em 2013 
foi ouro nos 200 metros ra-
sos e prata nos 100metros 
do ‘Mundial Paralímpico’, 
em Lyon, na França. A atle-
ta também levou o ouro nos 
200 metros, 100 metros e 
salto em distância nos Jo-
gos Parasul-Americanos de 

2014, no Chile.
A Petrobras apoia 

desde 2011 o boxe, a esgri-
ma, o levantamento de peso, 
o remo e o taekwondo, e, 
desde 2013, patrocina o 
judô brasileiro. No dia 10 de 
julho, a Companhia anun-
ciou a formação do Time 
Petrobras 2016, composto 
por um grupo de atletas de 
15 diferentes modalidades, 
incluindo, ainda, represen-
tantes das seis modalidades 
que já contavam com patro-
cínio. O foco, com o Time 
Petrobras 2016, é a busca 
por resultados, consideran-
do inclusive competições 
importantes como o Pan e o 
Parapan e os Jogos Olímpi-
cos e Paralímpicos do Rio, 
em 2016.

A Petrobras sempre 
foi parceira do esporte bra-
sileiro e, além de incentivar 
e desenvolver a prática em 
suas diversas manifesta-
ções, também busca asso-
ciar atributos específicos 
à imagem da Companhia. 
Atualmente, a Petrobras 
investe no patrocínio espor-

     Daniel Dias e Verônica Hipólito voltam para o Brasil com 12 medalhas, sendo 11 de ouro

      AMCUBATÃO
     Móveis para escritório e alojamento

O nadador Daniel Dias ganhou o ouro em todas as oito provas que disputou: 100m livre S5, revezamento 4x50m livre misto, 50m 
borboleta S5, 50m livre S5, 50m costas S5, revezamento 4x100m livre, 200m livre S5 e revezamento 4x100m medley

 Caderno do Polo - Petrobras                                                                              CP 01

         Contato: (13) 78202323 / ID 55*90*253112 - www.facebook.com/amcubatao/photos
   Av. 9 de Abril, 3080 - Vila Nova Cubatão/

  Time Petrobras faz bonito 

Verônica Hipólito, do atletismo foi ouro nos 100m 
rasos T38, 200m rasos T38 e 400m rasos; T38 e 
prata no salto em distância T20/37/38

tivo, por meio do ‘Time Petrobras 2016’ e do ‘Programa 
Petrobras Esporte Motor,’ que usa as competições como 
laboratórios para seus produtos. Mais informações sobre o 
‘Time Petrobras 2016’ na página: www.timepetrobras2016.Recebemos na sede da Cooperativa 

no último dia 1º de setembro, o ve-
reador Jair Ferreira Lucas, jun-

tamente com sua equipe, para um café, 
onde a diretoria da Coopertransp agrade-
ceu por todo o apoio que o edil tem dado 
a categoria dos transportadores alternati-
vos ao longo do  seu mandato.

  O vereador Jair do Bar, como é 
conhecido por todos, reiterou sua dispo-
sição em continuar trabalhando para de-
fender a categoria, buscando as melhorias 
que o transporte alternativo ainda preci-
sa para melhorar cada vez mais o atendi-
mento aos usuários do transporte coletivo 
de Cubatão. 

 A partir dessa edição do Jornal 
Comércio e Indústria, a Cooperativa do 
Transporte Alternativo vai estar sempre 
noticiando seus projetos e realizações. Até 
a próxima edição.

  30  CP 01        Transporte Alternativo -Valdir Perueiro                                                                           

Diretoria da Coopertransp União, recebeu no ultimo dia 1º de setembro o vereador Jair 
co Bar para um café de agradecimento pela sua atuação em favor da categoria.
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O anúncio foi feito na segunda quin-
zena de agosto pelo presidente do 
banco, Luciano Coutinho, na sede da 

Federação das Indústrias do Estado de São 
Paulo (Fiesp).

O Banco Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social (BNDES) ele-
vou o teto do orçamento de seu ‘Programa 
de Apoio ao Fortalecimento da Capacidade 
de Geração de Emprego e Renda’ (Progeren) 
para R$7,7 bilhões. O anúncio foi feito na 
segunda quinzena de agosto pelo presiden-

te do banco, Luciano Coutinho, na sede da 
Federação das Indústrias do Estado de São 
Paulo (Fiesp).

“Foi aberto para todos os setores da 
economia. Estamos fazendo uma linha de 
capital de giro que, pelas suas característi-
cas de prazo, esperamos poder contribuir 
para o momento difícil da indústria e seto-
res da economia brasileira”, afirmou Couti-
nho após reunião com empresários em São 
Paulo, conduzida pelo presidente da Fiesp e  
Ciesp, Paulo Skaf.

No programa, o tomador tem um pra-
zo de 60 meses para pagar, com carência de 
24 meses. A linha, criada para estimular em-
prego e massa salarial por meio do apoio fi-
nanceiro para capital de giro, é destinada à 
micro, pequenas e médias empresas, e para 
organizações de grande porte de setores es-
pecíficos.

“Essa é uma linha que realmente daria 
uma oxigenada no mercado em termos de ca-
pital de giro”, afirmou o presidente da Fiesp, 
Paulo Skaf.

 BNDES pode                   
oxigenar mercado 

Reforço em linha de crédito do BNDES pode oxigenar mercado, afirma Skaf

Usiminas é uma das 100 empresas 
mais inovadoras do Brasil em 
Ranking divulgado pelo Valor 

Econômico, em parceria com a consul-
toria Strategy&, do grupo PwC. A Usi-
minas ocupou a 46ª posição no ranking 
geral. Além da Companhia, apenas mais 
uma siderúrgica está presente na lista, a 
Votorantim Metais. Essa é a primeira pes-
quisa nacional que avaliou a inovação nas 
companhias que atuam no Brasil em dife-
rentes atividades econômicas.

Para elaboração do ranking foram 
usados como três pilares da cadeira de 
inovação: intenção, esforços e resulta-
dos.  

O objetivo foi avaliar como cada 
um desses pilares é desenvolvido nas em-
presas, e como isso reflete na inovação. 
Com base em indicadores qualitativos e 
quantitativos, em um modelo especial-

mente desenvolvido para o contexto do 
País, a edição apontou as empresas que 
adotam as melhores políticas de inova-
ção, seus investimentos no mercado local 
e resultados conquistados.

As Companhias selecionadas 
– empresas privadas com no míni-
mo de 5% de participação privada e 
com grande relevância no setor de 
atuação (receita mínima de R$ 750 
milhões) – responderam o questio-
nário enviado pelos organizadores.

Em matéria publicada na re-
vista Valor Especial – Inovação 
Brasil, o professor e coordenador 
do núcleo de inovação da Fundação 
Dom Cabral, Carlos Arruda, afirma 
que é preciso ampliar a inserção das 
empresas brasileiras nas cadeias re-
ais de valor. “É preciso estabelecer 
ações para a cultura de inovação 

permear toda a cooperação e trans-
bordar a cadeira produtiva. 

As empresas terão de ficar 
mais atentas e abertas às ideias de 
seus colaboradores, além de esta-
belecer parcerias de inovação com 
instituições de pesquisa e outras 
empresas”, afirma.

A pesquisa analisou também 
grupos de setores da economia bra-
sileira, a fim de comparação e aná-
lise. 

Os setores foram divididos em: 
Comércio, Indústria, Engenharia e 
Construção, Transporte e Logística, 
TI e Telecom, Agropecuária, Bens 
de Capital, Bens de Consumo, Far-
macêuticas e Life Sciences, Digital, 
Serviços Gerais e Serviços Finan-
ceiros.

Pauta da reunião com o 
presidente do BNDES, o em-
prego na indústria de São Pau-
lo registrou perda de 30,5 mil 
postos somente em julho deste 
ano, segundo pesquisa da Fiesp 
e Ciesp. E a perspectiva é que 
o mercado de trabalho do setor 
encerre o ano com 200 mil em-
pregos a menos.

“ N ã o  é  s ó  n a  i n d ú s t r i a , 
m a s ,  l a m e n t a v e l m e n t e ,  n a 
a g r i c u l t u r a ,  c o m é r c i o ,  e  s e -
t o r  d e  s e r v i ç o s  t a m b é m  h á 
u m a  p o s s i b i l i d a d e  d e  t e r 
u m a  r e d u ç ã o  d e  m a i s  d e  u m 
m i l h ã o  d e  v a g a s  e ,  n o  e n t a n -
t o ,  o  G o v e r n o  q u e r  a u m e n -
t a r  o  i m p o s t o  s o b r e  a  f o l h a 
d e  s a l á r i o s ” ,  d i s s e  S k a f ,  r e -

f e r i n d o - s e  a  u m a  p r o p o s t a , 
e m  t r a m i t a ç ã o  n o  S e n a d o , 
q u e  a u m e n t a  a  a l í q u o t a  d o 
i m p o s t o  c o b r a d o  s o b r e  a 
r e c e i t a  b r u t a  d e  e m p r e s a s , 
q u e  a n t e s  p a g a v a m  c o n t r i -
b u i ç ã o  s o b r e  a  f o l h a  d e  p a -
g a m e n t o .  “ N a  v e r d a d e ,  é 
u m  p r o j e t o  d e  o n e r a ç ã o  d a 
f o l h a ” ,  a f i r m o u  S k a f .

Emprego

Usiminas é uma das 100 empresas mais inovadoras do Brasil

Usiminas  uma das  
mais Inovadoras

      LISBOA  PALACE HOTEL
  Estadias e Diária - Empresas 
   Rua Mal. Carmona nº 128 Jd. Anchieta - Cubatão - SP - CEP 11.500-090]
      lisboapalacehotel@hotdmail.com - lisboapalacehotdel@gmail.com
                                        www.lisboapalacehotel.com.br
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Votorantim Cimentos é reconhecida 
como uma das maiores empresas brasi-
leiras no setor de mineração

Segundo ranking da revista Brasil Mine-
ral, a empresa ocupa o 6° lugar no ranking ‘As 
maiores empresas do Setor Mineral’.

A Votorantim Cimentos está entre maio-
res empresas brasileiras no setor de mineração, 
ocupando o 6° lugar, segundo ranking da revis-
ta Brasil Mineral, publicação especializada nos 
setores de Mineração, Metalurgia, Siderurgia, 
Ferroligas e Petróleo.

De acordo com a revista, a metodolo-
gia utilizada para a seleção e classificação das 
empresas no ranking é baseada no valor pago 
pelas empresas a título de CFEM (Contribuição 

Financeira pela Exploração Mineral), recolhida 
com base no valor líquido da produção decla-
rada.

Presente no negócio de materiais de cons-
trução (cimento, concreto, agregados e argamas-
sas) desde 1933, a Votorantim Cimentos está 
entre as dez maiores empresas do mundo neste 
setor, com capacidade produtiva de cimento de 
54.5 milhões de toneladas/ano e receita de R$ 
12.9 bilhões em 2014. A Votorantim Cimentos 
possui unidades estrategicamente localizadas 
próximas aos mais importantes mercados consu-
midores em crescimento, e está presente em 13 
países, além do Brasil: Argentina, Bolívia, Cana-
dá, Chile, China, Espanha, Estados Unidos, Ín-
dia, Marrocos, Peru, Tunísia, Turquia e Uruguai.

Com mais de 16 mil funcionários, a 
Votorantim Cimentos tem 34 fábricas de ci-
mento; 22 moagens; 322 centrais de concreto; 
86 instalações de agregados e nove unidades 
de argamassa. Com vasta presença geográfi-
ca e consistente desempenho operacional, a 
Votorantim Cimentos registrou lucro líquido 
de R$ 1,14 bilhão, além de 27,1% na mar-
gem Ebitda. Ainda, 6,1% de crescimento na 
receita líquida, que atualmente é de R$ 12,88 
bilhões, em 2014. Os recorrentes resultados 
levaram a empresa a ser a primeira Compa-
nhia do setor no Brasil a obter Grau de In-
vestimento em escala global das três princi-
pais agências de avaliação de risco: Standard 
& Poor’s, Moody’s e Fitch, em 2014.

Votorantim é uma das 
maiores do setor 

      Votorantim Cimentos é reconhecida como uma das maiores empresas brasileiras no setor de mineração



   J O R N A L  C O M É RC I O  &  I N D Ú S T R I A            A n o  I I  -  E d i ç ã o  2 2  -  j u l h o  2 0 1 5        36   

 

      AQUI TEM FARMÁCIA POPULAR

 VENHA  AQUECER SEU INVERNO COM ESSAS SUPER OFERTAS                                                

  POPULAR            FARMA

ALICATE DE 
CUTÍCULA MUNDIAL        

R$ 13,99
LISTERINE 250 ml
(EXETO ESPECIAIS) 

R$ 9,49

Tintura
COR&TON Kit. 

R$ 10,99

 TOALHA UMID. T. DO
SONINHO C/100 

R$ 7,49

 DES. REXONA                      
ROLL-ON 50 Ml

R$ 5,99

 Abs. INTIMUS GEL
LEVE 8 PAGUE 7           

R$ 1,99

ACETONA BEIRA 
ALTA 90 ML

R$ 1,99
Kit Niely Gold

Sh. + Cond. 300 ml

R$ 7,90

LEITE HIDRAT. PAIXÃO 
200ML  

 R$ 3,49

 

R$ 9,79

APARELHO PRESTOBARBA
UltraGrip C/2 UNID.

R$ 3,29

              Av. 9 de Abril, 2362 - Centro de Cubatão - SP - Tel.: 3361-1312
                     AO LADO DA CASA DE CARNES TENNESSEE
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“O uso de medicamentos sem orientação pode trazer riscos à saúde, causando efeitos indesejados, devido à contra indicações. Evite a automedicação. Procure um 
médico ou farmacêutico e leia a bula. Siga corretamente o modo de usar. Todo medicamento deve ser mantido fora do alcance de crianças. Ao persistirem os sinto-

Des. NIVEA
AEROSOL 150 Ml.

AVENIDA PEDRO JOSÉ CARDOSO Nº 19 - CENTRO - CUBATÃO
AO LADO DA FARMÁCIA POPULAR FARMA
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